

Dr. med. Holger Wahl. MRCPCH
Facharzt für Kinder-
und Jugendmedizin
Physiotherapeut



Saargemünder Str. 97 | 66119 Saarbrücken
Telefon: 06 81 / 21 39 90 60
Fax: 06 81 / 21 39 90 89
Email: info@kinderarzt-saarbruecken.de
Web: www.kinderarzt-saarbruecken.de

Datum:

Name des Kindes:
Geburtsdatum:
Meldeadresse:

Liebe Wohngruppe, sehr geehrte/r Herr/Frau Bezugserzieher:in

um o.g. Kind möglichst zügig und kompetent medizinisch betreuen zu können, sind wir auf Ihre Mithilfe angewiesen. Bitte stellen Sie uns vor einer ersten ärztlichen Konsultation in unserer Praxis folgende Informationen unbedingt zur Verfügung:

1. Sorgeberechtigt:

2. Medizinische Informationen dürfen aufgrund von vorliegenden
Schweigepflichtsentbindungen mit folgenden Personen besprochen werden*:

3. Wohngruppe (Name, Adresse, Tel.-Nr):

4. Bezugserzieher:

5. Vormaliger Kinderarzt (Name, Adresse, Tel.-Nr):



6. Bitte vorlegen:

Impfbuch Vorsorgeheft Aktueller Medikamentenplan

Schweigepflichtsentbindung vormaliger Kinderarzt

7. Bekannte Grunderkrankungen:

Relevante Arztbriefe bei chronischen Grunderkrankungen

8. Bekannte Allergien:

* Die Schweigepflichtsentbindungen sind diesem Dokument beizufügen. Wir bitten zur Kenntnis zu nehmen, dass wir, außer in einem akuten Notfall, medizinische Belange des Kindes nur mit Personen besprechen dürfen, gegenüber denen wir von Seiten des Sorgeberechtigten unserer Schweigepflicht entbunden worden sind. Des Weiteren benötigen wir die Unterschrift des Sorgeberechtigten um die Krankenakte des Kindes vom vormaligen Kinderarzt anzufordern. Einen Vordruck erhalten Sie an unserer Anmeldung.

Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir, im Interesse des Kindes und im Interesse einer kompetente Betreuung in unserer Praxis, auf eine vollständige Dokumentation dieser Vorlage bestehen müssen. Bei fehlenden Informationen sind häufig Stellungnahmen zu medizinischen Fragestellungen oder aber auch das Ausstellen von medikamentösen Verordnungen nicht möglich.

Vielen Dank für Ihre Hilfe diesbezüglich,

Mit freundlichen Grüßen

Dr. med. Holger Wahl, MRCPCH
Facharzt für Kinder- und Jugendmedizin